



TURIS KUNJUNGI MUSEUM ISTANA DI BEIJING

Turis mengunjungi Museum Istana, juga dikenal sebagai Kota Terlarang, di Beijing, Tiongkok, Minggu (19/3).

Pemerintahan Macron Hadapi Mosi Tidak Percaya

Pemerintahan Macron menghadapi momen kritis setelah memutuskan menggunakan konstitusional khusus untuk meloloskan undang-undang reformasi pensiun tanpa melalui voting di parlemen yang berujung pada mosi tidak percaya.

PARIS(IM) - Majelis Nasional Prancis pada Senin (20/3) akan memberikan suara terkait mosi tidak percaya terhadap Presiden Emmanuel Macron. Pemerintahan Macron menghadapi momen kritis setelah memutuskan menggunakan konstitusional khusus untuk meloloskan undang-undang reformasi pensiun tanpa melalui voting di parlemen.

Reformasi pensiun telah memicu protes para pekerja selama berminggu-minggu. Protes tersebut memicu kerusuhan selama tiga malam terakhir di Paris dan seluruh negeri, dengan ratusan orang ditangkap. Aksi protes ini mengingatkan pada protes Rompi Kuning yang meletus pada akhir 2018 karena tingginya harga bahan bakar.

Kantor Macron pada Minggu (19/3) malam memanggil ketua majelis tinggi Senat dan Majelis Nasional. Dalam pertemuan itu, Macron mengatakan, dia ingin reformasi pensiun menuju "akhir dari proses demokrasi". Macron juga mengatakan kepada mereka bahwa pemerintah "melindungi" anggota parlemen yang

menghadapi tekanan menjelang pemungutan suara.

Anggota parlemen oposisi mengajukan dua mosi tidak percaya di parlemen pada Jumat (17/3). Kelompok sentris Liot mengusulkan mosi tidak percaya multipartai, yang ditandatangani bersama oleh aliansi paling kiri Nupes. Beberapa jam kemudian, partai National Rally sayap kanan Prancis, yang memiliki 88 anggota Majelis Nasional, juga mengajukan mosi tidak percaya.

Kendati partai Macron kehilangan mayoritas mutlaknya di majelis rendah setelah pemilu tahun lalu, ada sedikit kemungkinan mosi tidak percaya yang diajukan oleh multipartai akan lolos. Kecuali jika aliansi kejutan anggota parlemen dari semua sisi dibentuk mulai dari partai sayap kiri ke partai sayap kanan.

Para pemimpin partai konservatif Les Republicains (LR) telah mengesampingkan aliansi semacam itu. Tak satu pun dari mereka yang mensponsori mosi tidak percaya pertama yang diajukan pada Jumat. Namun partai masih menghadapi beberapa tekanan.

Di Kota Nice, kantor pemimpin Les Republicains, Eric Ciotti diledakkan. Dia juga menerima ancaman akan terjadi kerusuhan jika tidak mendukung mosi tidak percaya. "Mereka ingin menekan suara saya. Saya tidak akan pernah menyerah kepada pengikut baru Teror," ujar Ciotti di Twitter.

Reformasi pensiun yang diusulkan oleh Macron yaitu menaikkan usia pensiun sebanyak dua tahun menjadi 64 tahun. Menurut pemerintah, reformasi ini sangat penting untuk memastikan sistem pensiun tidak bangkrut.

Jika pemerintah selamat dari mosi tidak percaya, aliansi luas serikat pekerja utama Prancis akan tetap bergerak untuk memaksa pemerintah menghapus reformasi pensiun. Pemimpin serikat buruh CFDT yang moderat, Laurent Berger, mengatakan kepada harian Prancis Liberation, reformasi pensiun bukan sebuah kegagalan, namun sebuah kecewaan bagi pemerintah.

Sementara pemimpin serikat buruh CGT sayap kiri, Philippe Martinez, mengatakan di televisi BFM bahwa, dia mengutip reformasi pensiun dan kerusuhan dalam aksi protes. Menurutnya, Macron harus bertanggung jawab jika tingkat kemarahan pengunjuk rasa menjadi sangat tinggi.

Menurut jajak pendapat I'OP-Journal du Dimanche, popularitas Macron telah turun empat poin dalam sebulan terakhir menjadi 28 persen. Ini adalah level terendah sejak

krisis Rompi Kuning.

Aksi mogok di kilang minyak negara terus berlanjut selama akhir pekan, sehingga meningkatkan kekhawatiran terkait potensi kekurangan bahan bakar. Seorang pejabat federasi SPBU Mobilians, Rene-Jean Souquet-Grumey, mengatakan, kurang dari 4 persen SPBU Prancis mengalami gangguan pasokan.

Dalam wawancara kepada surat kabar Le Parisien, Menteri Keuangan Bruno Le Maire mengomentari prospek pemungutan suara mosi tidak percaya. Menurut Le Maire, tidak akan ada suara mayoritas untuk menjatuhkan pemerintah.

"Tapi ini akan menjadi momen kebenaran. Apakah reformasi pensiun layak menjatuhkan pemerintah dan (menciptakan) kekacauan politik? Jawabannya jelas tidak. Setiap orang harus mengambil tanggung jawabnya," ujar Le Maire.

Seperti diberitakan sebelumnya, Presiden Prancis Emmanuel Macron pada Kamis (16/3) memerintahkan perdana menteri untuk menggunakan kekuatan konstitusional khusus untuk mengesahkan rancangan undang-undang (RUU) terkait reformasi pensiun. Penggunaan kekuatan konstitusional khusus ini dapat mengesahkan RUU tanpa melalui pemungutan suara di parlemen.

Risikonya, langkah Macron ini dapat memicu keributan di kalangan anggota parlemen. Langkah sepihak Macron memicu gerakan

mosi tidak percaya terhadap pemerintahannya.

Kemarahan anggota parlemen oposisi menggemakan kemarahan warga dan serikat pekerja. Ribuan orang berkumpul di Place de la Concorde menghadap Majelis Nasional, sambil menyalaikan api unggun.

Saat malam tiba, polisi menyerbu para demonstran secara bergelombang untuk membubarkan mereka. Sekelompok kecil pengunjuk rasa yang diusir bergerak melalui jalan-jalan terdekat dengan membakar jalan. Polisi mengatakan, sedikitnya 120 orang ditahan atas insiden tersebut. Adegan serupa berulang di banyak kota lain, dari Rennes dan Nantes hingga Lyon dan kota pelabuhan selatan Marseille. Menurut media Prancis jendela toko dan bagian depan bank dihancurkan. Sementara kelompok kiri radikal dipersalahkan atas setidaknya sebagian dari kehancuran tersebut.

Serikat pekerja mengorganisir pemogokan dan pawai sejak Januari. Mereka meninggalkan Paris tumpukan sampah yang berbau. "Reformasi pensiun ini brutal, tidak adil, tidak dapat dibenarkan untuk dunia pekerja," kata para pengunjuk rasa. Macron telah menjadikan perubahan pensiun sebagai prioritas utama untuk masa jabatan keduanya. Macron berpendapat reformasi diperlukan untuk menjaga sistem pensiun dari defisit karena Prancis menghadapi tingkat kelahiran yang lebih rendah dan harapan hidup yang lebih lama. ● tom

Kim Jong-un Siap Lakukan Serangan Nuklir Kapan Saja

PYONGYANG (IM) - Korea Utara (Korut) Kim Jong Un menyatakan negaranya untuk siap melakukan serangan nuklir kapan saja untuk mencegah perang. Kim menuduh Amerika Serikat dan Korea Selatan telah memperluas latihan militer bersama yang melibatkan aset-aset nuklir Amerika.

Dilansir kantor berita Reuters dan Channel News Asia, Senin (20/3), media pemerintah Korea Utara, KCNA menyampaikan pernyataan Kim tersebut ketika negeri komunis itu melakukan apa yang disebut KCNA sebagai latihan, yang bertujuan untuk memperkuat "pencegahan perang dan kemampuan serangan balik nuklir" pada Sabtu (18/3) dan Minggu (19/3). Latihan itu disebut untuk mengirim peringatan keras terhadap AS dan Korea Selatan.

KCNA melaporkan, dalam latihan tersebut, sebuah rudal balistik yang dilengkapi dengan hulu ledak nuklir tiruan terbang sejauh 800 km sebelum mengenai sasaran di ketinggian 800 m di bawah skenario serangan nuklir taktis.

Kim, yang mengawasi uji coba tersebut, mengatakan bahwa latihan tersebut meningkatkan kemampuan perang militer yang sebenarnya dan menyoroti kebutuhan untuk memastikan kesiapan Korut untuk setiap "serangan balik nuklir segera dan luar biasa" melalui latihan semacam itu.

"Situasi saat ini, di mana musuh semakin nyata dalam

gerakan mereka untuk melakukan agresi terhadap DPRK, mendesak DPRK untuk meningkatkan pencegahan perang nuklirnya secara eksponensial," ujar Kim seperti dikutip KCNA. DPRK adalah akronim nama resmi Korut, Republik Demokratik Rakyat Korea.

"Kekuatan nuklir DPRK akan dengan kuat menghalangi, mengendalikan, dan mengatasi gerakan dan provokasi sembrono musuh dengan kesiapan perangnya yang tinggi, dan menjalankan misi pentingnya tanpa ragu-ragu jika terjadi situasi yang tidak diinginkan," tambah pemimpin Korut tersebut.

Foto-foto KCNA menunjukkan Kim Jong Un menghadiri uji coba rudal tersebut, lagi-lagi bersama putrinya yang masih kecil. Korea Selatan dan Jepang melaporkan peluncuran rudal balistik jarak pendek Korea Utara di lepas pantai timur pada hari Minggu kemarin. Ini merupakan yang terbaru dari serangkaian uji coba rudal Korut dalam beberapa pekan terakhir.

Sebelumnya, Korea Utara telah bereaksi dengan marah terhadap latihan militer gabungan Korea Selatan-AS, menyebutnya sebagai latihan untuk invasi ke negaranya. AS dan Korsel telah melakukan banyak latihan tahunan mereka sejak awal bulan ini, termasuk latihan udara dan laut pada hari Minggu (19/3) yang melibatkan pesawat-pesawat pembom strategis B-1B milik AS. ● tom

Taliban Perintahkan Pecat Kerabat yang Diberikan Pekerjaan di Pemerintahan

KABUL(IM) - Pemimpin Taliban telah memerintahkan pejabat Afghanistan untuk memecat kerabat yang mereka pekerjakan untuk posisi di pemerintahan.

Keputusan Hibatullah Akhundzada mengatakan pejabat harus mengganti anak laki-laki yang diangkat atau anggota keluarga lainnya - dan menahan diri dari mempekerjakan kerabat di masa depan.

Pers Islam Afghanistan, yang berbasis di Peshawar, Pakistan, melaporkan bahwa dekret tersebut mengikuti tuduhan bahwa beberapa pejabat senior Taliban telah menunjuk putra mereka untuk berperan dalam pemerintahan.

Dikutip BBC, foto keputusan itu diposting di halaman Twitter Kantor Urusan Administrasi pada Minggu (19/3).

Seperti diketahui, Taliban telah memecat beberapa staf senior ketika mereka mengambil alih kekuasaan pada 2021, sedangkan yang lain melarikan diri. Ada tuduhan bahwa staf yang tidak berpengalaman telah dipekerjakan berdasarkan hubungan pribadi mereka.

Afghanistan telah menghadapi krisis ekonomi dan kemiskinan yang semakin dalam sejak Taliban menyapu Kabul dan mendapatkan kembali kendali atas negara itu. Pasukan militer asing telah berada di negara itu selama dua dekade, berperang yang menewaskan puluhan ribu orang dan menelantarkan jutaan lainnya.

Sejak itu, sanksi telah dikenakan pada anggota pemerintah Taliban, aset luar negeri bank sentral telah dibekukan, dan sebagian besar dana asing

telah ditangguhkan - memotong jalur kehidupan ekonomi. Afghanistan diperkirakan memiliki sumber daya alam - termasuk gas alam, tembaga, dan tanah jarang - bernilai lebih dari USD1 triliun.

Tetapi cadangan tersebut tetap belum dimanfaatkan karena kekacauan selama beberapa dekade di negara tersebut.

Pelaksanaan pemerintah Taliban terhadap perempuan telah membuat marah masyarakat internasional dan meningkatkan isolasi sementara ekonominya runtuh.

Pendidikan perempuan dan anak perempuan sangat diperdebatkan. Saat ini anak perempuan dan perempuan dilarang sekolah menengah dan universitas di sebagian besar Afghanistan. ● ans

Penyelidik Korupsi di Afrika Selatan Ditembak Mati Bersama Putranya

AFRIKA (IM) - Seorang akuntan sekaligus penyelidik Afrika Selatan (Afsel) yang sedang menyelidiki kasus korupsi tingkat tinggi telah ditembak mati bersama putranya. Cloete Murray, 50, adalah likuidator Bosasa, sebuah perusahaan yang terlibat dalam berbagai skandal kontrak pemerintah.

Dia juga bekerja sebagai likuidator untuk perusahaan yang terkait dengan Gupta bersaudara yang kaya, yang menyangkal tuduhan penyuapan.

Dikutip BBC, polisi akan melihat apakah ada kaitan antara pembunuhan Murray dan investigasi korupsi ini.

Murray ditembak oleh orang-orang bersenjata tak dikenal saat mengemudi di Johannesburg dengan putranya yang berusia 28 tahun, Thomas, seorang penasihat hukum, pada Minggu (19/3).

Putranya meninggal di tempat kejadian. Media setempat yang mengutip seorang juru bicara polisi mengatakan Murray dibawa ke rumah sakit dan kemudian meninggal karena luka-lukanya.

Media Afrika Selatan melaporkan pasangan itu mengendarai Toyota Prado putih menuju rumah mereka di Pretoria. Pekerjaan Murray sebagai likuidator perusahaan yang ditunjuk pengadilan adalah memeriksa rekening perusahaan yang telah gulung tikar, memulihkan aset, dan melaporkan kejahatan apa pun.

Salah satu perusahaan itu adalah Bosasa, kontraktor pemerintah yang berspesialisasi dalam layanan penjara.

Komisi Zondo yang terkenal dalam korupsi menyimpulkan bahwa perusahaan tersebut secara ekstensif menyuap politisi dan pejabat pemerintah untuk mendapatkan kontrak

pemerintah selama masa kepresidenan Jacob Zuma selama sembilan tahun, dari 2009 hingga 2018.

Zuma menolak untuk bekerja sama dengan penyelidikan tetapi membantah tuduhan korupsi. Pada 2018, Presiden Afrika Selatan saat ini Cyril Ramaphosa mengatakan dia akan membayar kembali sumbangan sebesar USD35.000 dari Bosasa.

Seorang penyelidik anti-korupsi menemukan bahwa dia telah menyetakan parlemen atas donasi tersebut, tetapi temuan tersebut ditolak oleh Pengadilan Tinggi negara tersebut.

Ramaphosa juga menghadapi tuduhan korupsi lainnya, yang dia bantah.

Bosasa melakukan likuidasi sukarela setelah bank menutup rekeningnya.

Murray juga bekerja sebagai likuidator untuk perusahaan yang terkait dengan Gupta bersaudara. Komisi Zondo menemukan bahwa saudara-saudara - Ajay, Rajesh dan Atul - mencoba mempengaruhi keputusan politik dan ekonomi selama kepresidenan Zuma dalam proses yang dikenal sebagai "penangkapan negara".

Keluarga Gupta pindah dari India ke Afrika Selatan pada 1993 dan memiliki berbagai portofolio perusahaan yang menikmati kontrak menguntungkan dengan departemen pemerintah Afrika Selatan dan perusahaan milik negara.

Pihak berwenang Afrika Selatan saat ini sedang berupaya agar Gupta bersaudara diekstradisi dari UEA, tempat mereka ditangkap, untuk diadili. Mereka membantah tuduhan membayar suap keuangan untuk memenangkan kontrak. ● gul

Setuju Pulihkan Hubungan Diplomatik, Arab Saudi Undang Presiden Iran untuk Berkunjung

IRAN (IM) - Iran mengatakan Arab Saudi telah mengundang Presiden Iran Ebrahim Raisi untuk kunjungan resmi. Undangan ini datang lebih dari seminggu sejak negara-negara tersebut setuju untuk memulihkan hubungan diplomatik.

Undangan tersebut disebut-sebut datang dalam surat dari Raja Salman, namun belum dikonfirmasi oleh pihak Saudi. Dikutip BBC, seorang pejabat senior Iran, Mohammad Jamshidi, mencuit tentang undangan untuk mengunjungi ibukota Saudi, Riyadh, dengan mengatakan bahwa Raisi telah menyambut baik undangan itu dan menekankan kesiapan Iran untuk memperluas kerjasama.

Secara terpisah, Menteri Luar Negeri Iran Hossein Amir-Abdollahian mengatakan kepada wartawan bahwa kedua negara telah sepakat untuk mengadakan pertemuan di tingkat menteri luar negeri, dan tiga kemungkinan lokasi telah diusulkan.

Dia tidak menyebutkan lokasi, atau mengatakan kapan pertemuan itu akan berlangsung. Amir-Abdollahian juga mengatakan bahwa Iran berharap langkah-langkah akan dilakukan untuk meningkatkan hubungan dengan Bahrain, sekutu dekat Saudi yang mengikuti Riyadh dalam memutuskan hubungan diplomatik dengan Teheran pada 2016.

"Kami berharap beberapa hambatan antara Iran dan Bahrain akan dihilangkan dan kami akan mengambil langkah dasar untuk membuka kembali kedutaan," katanya.

Editor BBC Timur Tengah, Sebastian Usher, mengatakan peningkatan baru-

baru ini dalam hubungan bilateral, yang terjadi secara tak terduga setelah sehari-hari pembicaraan yang ditengahi oleh Tiongkok, tampaknya membangun momentum yang serius.

Keduanya telah mengumumkan akan membuka kembali kedutaan dalam waktu dua bulan dan membangun kembali hubungan perdagangan dan keamanan.

Perkembangan ini disambut dengan hati-hati oleh banyak pihak. Termasuk Amerika Serikat (AS) dan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), setelah upaya rekonsiliasi sebelumnya tidak berhasil.

Seperti diketahui, sejarah Timur Tengah baru-baru ini didominasi oleh permusuhan antara kedua negara. Tiongkok menjadi perantara "pencairan" hubungan, yang dapat membentuk kembali geopolitik kawasan itu.

Arab Saudi memutuskan hubungan pada Januari 2016 setelah demonstran menyerbu kedutaannya di Teheran. Itu terjadi setelah Riyadh mengeksekusi ulama Muslim Syiah terkemuka Sheikh Nimr al-Nimr, yang dihukum karena pelanggaran terkait teror.

Sejak saat itu, ketegangan antara tetangga yang dipimpin Sunni dan Syiah sering tinggi, dengan masing-masing menganggap satu sama lain sebagai kekuatan yang mengancam mencari dominasi regional.

Mereka berada di pihak yang berseberangan dalam beberapa konflik regional, termasuk perang saudara di Suriah dan Yaman. Bahrain belum menanggapi komentar tersebut, tetapi sebelumnya menyambut baik kesepakatan Iran-Saudi untuk memulihkan hubungan diplomatik. ● ans



PESONA BUDAYA ETNIS DI GUANGZI ZHUANG

Turis dari Kota Zhanjiang, Provinsi Guangdong, Tiongkok mengenakan kostum etnik mempelajari lagu dan tarian lokal di Desa Mengwu Miao, Kab. Otonomi Rongshui Miao, Daerah Otonom Guangxi Zhuang, Tiongkok, Minggu (19/3). Lebih dari 600 turis dari Zhanjiang mengikuti kursus khusus kereta wisata ke Kabupaten Otonomi Miao Rongshui untuk merasakan pesona budaya etnis.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Situraja

Jalan Raya Situraja Wado No. 195
Situraja

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cabang Bandung (022) 4234569

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin